

**A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS**

Miguel Ángel Garaulet Rodríguez y José Luis Martínez González, Diputados del Grupo Parlamentario Ciudadanos, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente **pregunta para la que se solicita respuesta por escrito sobre la línea C-2 de Cercanías (Murcia-Águilas)**.

Congreso de los Diputados, a 20 de junio de 2018

**EXPOSICIÓN DE MOTIVOS**

La Línea C-2 de Cercanías Murcia-Águilas, que recorre las estaciones de Murcia del Carmen, Librilla, Alhama de Murcia, Totana, La Hoya, Lorca san Diego, Lorca Sutullena, Puerto Lumbreras, Almendricos, Pulpí, Jaravía, Águilas-El Labradorcico y Águilas, a lo largo de 118 kilómetros se encuentra sin electrificar, y el material móvil que circula por ella son trenes de la serie 592 de Renfe. Además, el tiempo medio de viaje entre Murcia y Águilas es de una hora y 50 minutos; entre Murcia y Lorca, de una hora. Sólo tres trenes al día recorren la línea entera, el resto se limitan a recorrer el tramo Murcia-Lorca.

Desde el Grupo Parlamentario Ciudadanos consideramos una prioridad que se lleve a cabo un mantenimiento adecuado de las líneas de Cercanías, un servicio que, durante el año 2016, transportó en nuestro país a 470 millones de viajeros, fundamentalmente por motivos de trabajo y de estudio, y que supone una alternativa de transporte público sostenible.

En relación a lo anterior, se formulan las siguientes preguntas:

1. ¿Qué cantidades se han invertido en la línea C-2 de Cercanías (Murcia-Águilas) desde el año 2012 al año 2017?
2. ¿A qué inversiones se han destinado dichas cantidades?
3. ¿Cuál ha sido el porcentaje de ejecución de estas partidas?
4. ¿Tiene previsto el Gobierno acometer la modernización y la mejora de la línea C-2 de Cercanías de Murcia?
5. En caso afirmativo, ¿qué acciones concretas piensa llevar a cabo?
6. ¿Qué inversiones tiene previsto llevar a cabo el Gobierno en la línea C-2 de Cercanías durante el año 2018?
7. ¿A qué partidas se destinarán dichas inversiones?

  
Miguel Ángel Garaulet Rodríguez

Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos

  
José Luis Martínez González

Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos